



## une promenade au bord de mer sur la corniche d'Agadir

(Agadir, Maroc)

Le projet de transformation de l'éclairage de la Corniche d'Agadir revitalise le front de mer tout en adoptant une démarche vertueuse et responsable vis à vis de l'environnement. Le nouvel éclairage réutilise et rénove plutôt que de casser et de remplacer. Une grande partie de l'infrastructure existante est reprise et embellie : les mâts, qui représentent en général plus de 40% du bilan carbone d'un projet, sont restaurés. Les réseaux existants sont conservés et améliorés. Les projecteurs de stade sont renouvelés avec des solutions à LED colorées et pilota-

bles, plus propres vis à vis du ciel nocturne et bien plus économique en énergie. La scénographie lumière déploie un tapis lumineux coloré sur la promenade de la Corniche et sur la plage. Tout au long du parcours, des projections de motifs inspirés de la culture locale jalonnent la marche, pour le plaisir des enfants et des amateurs de selfies. Des ambiances différentes sont proposées en fonction des phases de la nuit, ainsi que pour les grandes fêtes qui rythment le calendrier local et national.

© Oussama Rhaleb, Agence imaginum pour Nabilum

**maître d'ouvrage**  
Société de développement local Agadir Souss-Massa Aménagement  
**installation**  
Nabilum  
**conception lumière**  
les éclaireurs

**opération**  
450 000 € HT  
**concours**  
2021  
**livraison**  
2025